
lundi 11 mars 2024


Le bien être à l'école  

 Le Mercredi 6 Mars 2024, les élèves de 5F du 
collège Diderot, sont partis à la rencontre de 
passants au centre ville pour leur poser des 

questions par rapport au bien être à l'école, 
accompagné de membres des CEMEA (Centres d'Entraînement aux 
Méthodes d'Education Active).

Élève : "concernant le bien-être au collège, que pensez-vous du rythme scolaire ?"

Passant1 : "moi je trouve qu'elle est trop chargée. 
Il faudrait moins d'heures de cours.Il faudrait plus 
d'activités annexes autour du programme pour que 
ce soit un peu plus vivant, un peu plus connecté au 
monde extérieur. Par exemple du jardinage, de la 
musique et théâtre. Un école beaucoup plus 
ouverte sur l'extérieur."

Passant2 : "oui, il y en a beaucoup trop surtout au 
lycée. En première, on finit à souvent 18h, on a 
beaucoup de travail en rentrant donc c'est un peu 
difficile."


Élève :"pensez-vous que c'est une bonne idée de laisser les élèves choisir leurs classes au 
collège et au lycée ?"

Passant1 :"je trouve que c'est une bonne chose, il faut surtout choisir des matières qui 
vous plaisent, et le reste viendra, c'est à dire qu'après vous aurez envie de connaître 
d'autres choses. Mais au tout début, il faut apprendre des choses. Donc là pour avoir un 
niveau scolaire et comprendre les choses il faut apprendre à lire et à écrire. Mais une fois 
qu'on a ces bases, il faudrait, oui, pouvoir choisir un petit peu par affinité. Parce que des 
fois journées sont longues quand vous aimez pas la matière que vous apprenez."


Passant2 :"je trouve que ça serait bien pour s'intégrer pour les élèves 
qui sont timides qui ont des amis, pour qu'ils puissent se mettre avec 
eux. Mais je trouve que c'est quand même bien qu'on ne puisse pas 
choisir nos classes car ça permet de rencontrer de nouvelles 
personnes, d'avoir de nouvelles interactions avec des nouvelles 
personnes."


Élève : " Pensez vous que la santé des élèves est bien prise en charge 
à l'école ?"

Passant1 :"Je trouve qu'en tout cas, au lycée ou je travaille les élèves 

sont plutôt bien pris en charge. Il y a une écoute quand il y a de la souffrance 
psychologique. y'a beaucoup d'élèves qui font des malaises, qui ont de petits maux de 
tête. On peut facilement aller voir les infirmières pour discuter, éventuellement de la 
contraception ou de choses comme ça.




Passant2 :" Au collège je sais qu'on avait des visites, comme je sais qu'à un moment on 
devait faire un vaccin, il y avait aussi la visite médicale. Au lycée on a plus du tout ça, c'est 
juste si on est malade on va à l'infirmerie." 
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